

Dukung Kegiatan Olahraga Babinsa Koramil 0826-13 Pasean Hadiri Tehnikal Meeting Turnamen Bola Volly Koni Cup 2023

Makruf - PAMEKASAN.JENDELAINDONESIA.COM

May 2, 2023 - 13:18



PAMEKASAN - Babinsa Koramil 0826-13 Pasean Serma Mohammad Yusuf menghadiri acara Tehnikal Meeting Turnamen Bola Volly Koni CUP 2003 di Rumah Bapak Budiyono Dusun Bencek Berek, Desa Batu Kerbuy, Kecamatan Pasean, Kabupaten Pamekasan, Selasa (02/05/2023).

Dalam tehnikal meeting disampaikan waktu, tempat dan aturan-aturan selama pelaksanaan pertandingan sehingga semua club yang tergabung dapat turnamen dapat memahami dan mengerti sehingga pelaksanaan berjalan lancar.



Kehadiran Babinsa dalam acara tehnikal meeting sebagai wujud kepedulian dan dukungan terhadap kegiatan olah raga yang akan berlangsung di wilayahnya untuk dapat menyalurkan bakat serta untuk mencari bibit atlit Volly yang dilaksanakan oleh Koni Kabupaten Pamekasan.

Serma Mohammad Yusuf berpesan kepada seluruh perwakilan tiap-tiap club agar selama pelaksanaan pertandingan dapat menjunjung tinggi sportivitas.

"Mari kita ikuti turnamen Volly ini dengan penuh sportivitas, jaga ketertiban dan keamanan selama pelaksanaan kegiatan Volly," ucap Serma Mohammad Yusuf.

"Apabila ada suatu permasalahan atau ketidak puasan dalam pertandingan tu sebagai hal yang biasa, sampaikan secara tenang dan koordinasikan secara baik sehingga dapat jalan penyelesaian yang terbaik,"terangnya.

"Turnamen ini tujuannya untuk mencari bakat dan menyalurkan minat, jadi kita harus menjaga agar kegiatan ini berlangsung dengan sukses," pungkasnya.

Budiono selaku ketua panitia menyampaikan bahwa ada 32 club yang tergabung dari Kecamatan Pakong, Kecamatan Batumarmar, Kecamatan Waru dan Kecamatan Pasean yang nantinya akan berlaga dalam Turnamen Bola Volly Koni Cup 2023.

"Untuk pertandingan akan dilaksanakan di Lapangan Volly Ball Remoba Dusun Bencek Berek Desa Batu Kerbuy Kec. Pasean pada tanggal 05 Mei sampai 03 juni 2023, pada pukul 15.00 Wib kemudian di lanjut pada pukul 19.00 Wib sampai selesai," tutur Budiono.